
                 
 

 

    

13/09/2010 

ATA DA 09ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 10ª 1 

REGIÃO-MG, REALIZADA EM 13/09/2010. 2 

09ª SESSÃO ORDINÁRIA 3 

Aos 13º (décimo terceiro) dia do mês de Setembro de 2010, em sua sede, à Rua Paraíba, 777, realizou-se 4 

a 09ª Sessão Ordinária do Conselho Regional de Economia – 10ª Região – MG, com a presença dos 5 

Conselheiros e Economistas: Jersone Tasso Moreira Silva, Cândido Luiz de Lima Fernandes, José 6 

Roberto de Lacerda Santos, Carlos Sidnei Coutinho, Cláudio Gontijo, Fabrício Augusto de Oliveira e do 7 

Conselheiro Federal Wilson Benício Siqueira, Assessora Jurídica, Dra. Gabriela Ferrari e o Gerente 8 

Executivo, Flávio Vidigal de Carvalho Pereira. Abertura dos Trabalhos: às 18h00min, deu-se início à 9 

reunião, com a palavra o Presidente Jersone Tasso Moreira Silva, que presidiu a mesa e convidou para 10 

assessorar a Assessora Jurídica, Dra. Gabriela Ferrari e o Gerente Executivo, Flávio Vidigal de Carvalho 11 

Pereira.  12 

QUESTÃO DE ORDEM – O Presidente Jersone Tasso Moreira Silva apresentou a justificativa pela 13 

ausência dos Conselheiros, Pedro Antônio Ursine Krettli, Antônio de Pádua Galvão e Daniela Almeida 14 

Raposo Torres que, em função de compromissos profissionais não estariam presentes. Foi colocada em 15 

votação a aceitação das justificativas pela ausência do Conselheiro, sendo aprovada pelos Conselheiros.  16 

O Presidente Jersone informou aos presentes que poderia ser iniciada a reunião plenária. Foi sugerida a 17 

inversão de pauta para a apresentação do trabalho pelo Gerente do CORECON-DF. A inversão foi 18 

acolhida por unanimidade entre os presentes. O Presidente passou aos trabalhos. 19 

I- EXPEDIENTE: 20 

1- LEITURA/APROVAÇÃO DA ATA DA 08ª REUNIÃO PLENÁRIA - O presidente solicitou aos 21 

presentes que lessem a ata. Os Conselheiros Cândido e José Roberto solicitaram algumas alterações. Em 22 

ato contínuo, foi aprovada por unanimidade e assinada pelos conselheiros a ata da 08ª Reunião Plenária. 23 

2- CRIAÇÃO DE UMA COMISSÃO PARA ELABORAÇÃO DA MINUTA DO REGIMENTO 24 

INTERNO DO CORECON-MG – O presidente Jersone iniciou dizendo que o CORECON-MG precisa 25 

reformular o regimento interno, sendo que, para isso, é necessário constituir uma Comissão para elaborar 26 

uma minuta. Após debates, a comissão foi formada pelos Conselheiros José Roberto de Lacerda Santos, 27 

Cândido Luiz de Lima Fernandes e Carlos Sidnei Coutinho.  28 

 29 

3- APRESENTAÇÃO, PELO GERENTE EXECUTIVO DO CORECON-DF, DO TRABALHO 30 

QUE VEM FAZENDO NAS ESCOLAS DE NÍVEL MÉDIO NO DF - O presidente solicitou que os 31 

presentes se dirigissem ao auditório. Passada a palavra ao Gerente Executivo do CORECON-DF, 32 

Geraldo Andrade da Silva. O Economista Geraldo iniciou a palestra dizendo como atua nas escolas do 33 

ensino médio do DF. Disse que na sua apresentação ele fala sobre a demanda, estrutura dos cursos de 34 

economia, principais faculdades, atividades do economista, campo de atuação, perspectivas. Disse que as 35 

palestras são muito bem recebidas pelos estudantes. Disse que, com as suas palestras, os estudantes 36 

tomam conhecimento da profissão do Economista. 37 

II – ORDEM DO DIA: 38 

1- DISCUSSÃO/HOMOLOGAÇÃO DOS PROCEDIMENTOS DE REGISTRO, 39 

CANCELAMENTO, SUSPENSÃO E REMISSÃO – 40 

► PROCESSOS DE REGISTRO QUE FORAM APRECIADOS E HOMOLOGADOS: 41 

Registros Profissionais de Pessoa Física:  42 

1) Fabio Bueno Araújo  3726 
2) Viviane Teresa Crespo de Castro 7067 
3) Thais Renata Cunha e Conceição 7243 
4) Ramon Pereira Batista 7394 
5) Abraão Veloso da Costa 7490 
6) Euler Bruno De Sena Ramos 7517 
7) Ângela Gonçalves de Araújo 7564 
8) Jacques Rodarte 7582 
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9) Fernando Henrique Grillo Santos 7583 
10) Adonel Ramos da Cruz 7584 
11) Ada Luisa Vieira Rodrigues 7585 
12) Joao Carlos Faria da Silva 7586 
13) Marcos Vinicius Gomes Rodrigues 7587 
14) Henrique Coutinho Cerqueira 7588 
15) Edileia Aparecida Fonseca 7589 
16) Gisele Vasconcelos de Abreu 7590 
17) Jair Alves Pereira Filho 7591 
18) Simone de Melo Faria Silveira 7592 
19) Joel Ramos de Souza Junior 7593 
20) Gueiver Lucio Gonçalves Canhestro 7594 
Registro Profissionais de  – Pessoa Jurídica: 43 

21) ERG ENGENHARIA LTDA 711 

► Processos de SUSPENSÃO de Registro: 44 

Processo de Suspensão de Registro – Pessoa Física – Deferido: 45 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

1) 098/2009 Mayli Brasil de Andrade Araujo 6470 
2) 062/2010 Vania Mara Malveira Procopio Ruas 7203 
3) 162/2009 Altair Pereira Barbosa 5559 

► PROCESSOS DE CANCELAMENTO DE REGISTRO: 46 

Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Física – Deferido: 47 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

1) 108/2010 Henrique Schickler 0228 
2) 122/2010 Francisca Doroteia S. Duarte 1749 
3) 128/2010 Jair Severiano Silva 5449 
4) 131/2010 Dante Pretti Assef 0972 
5) 135/2010 Laercio Benedito Peixoto 1051 
6) 134/2010 Dirceu de Oliveira Fagundes 0576 
7) 129/2010 Wagner Saleme 4205 
8) 018/2010 Carlos Marcio Bernardes 4122 
9) 133/2010 Thais Botelho Da Cruz 7065 
10) 125/2010 Aloisio Vidigal Silva Araujo 1093 
11) 123/2010 Patrícia Regina De Faria Amormino 5381 
12) 120/2010 Roberto Inácio de Aguiar 1552 
13) 121/2010 Luziana Isabel Pena 6374 
14) 124/2010 Felício de Oliveira 1803 
Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Física – Indeferido: 48 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

1) 079/2010 Juliana Rezende Penna de Zagottis 5831 

2) 130/2010 Carla Barroso da Costa 5116 

3) 127/2010 Newton de Paiva Ferreira Filho 4754 

III - INFORMES: O Presidente passou a palavra ao Conselheiro Federal Wilson Benício Siqueira. O 49 

Conselheiro Federal disse que na sua avaliação o SINCE foi muito bom, informando que ele participou 50 

do grupo 01 (formação, aperfeiçoamento profissional e mercado de trabalho do Economista). O 51 

Conselheiro José Roberto disse que o SINCE transcorreu de forma tranqüila, com exceção de um tópico 52 

do grupo 02 (aperfeiçoamento do sistema COFECON/CORECON’s), opinião que foi compartilhada pelo 53 

Conselheiro Carlos Sidnei.  A assessora jurídica falou sobre o programa recuperação de crédito, disse 54 

que o COFECON contratou a Implanta para fazer um aplicativo para adequar o SISCAFW ao programa, 55 

o gerente informou que o sistema apresentou um problema e que já foi solicitada a correção. Disse que, 56 
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assim que o sistema estiver funcionando corretamente, será feita a divulgação do programa de 57 

recuperação de crédito para todos os economistas. O presidente Jersone, juntamente com o Conselheiro 58 

Federal Wilson, fez um convite ao candidato a vice-governador Patrus Ananias para ele viesse ao 59 

CORECON-MG apresentar aos economistas o programa de governo do seu partido. Ficou decidido que 60 

os outros candidatos também seriam convidados.  O Senhor Presidente encerrou os trabalhos, dos quais, 61 

eu, Flávio Vidigal de Carvalho Pereira, lavrei a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, vai 62 

assinada por mim, pela assessora jurídica, Gabriela Ferrari, pelo Senhor Presidente e demais 63 

Conselheiros Regionais Efetivos presentes. Sala das Sessões, 13 de Setembro de 2010. 64 

 65 

 66 
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